

Quand les étrangers et les touristes visitent la paroisse du Sault-au-Récollet et qu'ils passent en vue des cascades au bout de l'Île de la Visitation, (1) nous les invitons à jeter un regard sur le point le plus élevé de cette île pour y évoquer le souvenir d'un saint mission-



Le Père Nicolas Viel, précipité dans le dernier saut, avec son néophyte Ahuntsic, en face du village du Sault-au-Récollet.

naire, mort victime de la malice de quelques sauvages infidèles et qui dut en mourant offrir sa vie pour la conversion de ces pauvres malheureux sauvages à qui il avait voué son existence.

Ceux qui ont fondé la paroisse du Sault-au-Récollet ont fait preuve d'intelligence, en lui donnant un nom qui rappelle un de ses plus chers souvenirs historiques.

---

(1) Nom primitif et véritable de l'île connue aujourd'hui sous le nom de : Île Branchereau, encore un souvenir qui disparaît.